



Protokollauszug aus der 3. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Finanzen vom 18.02.2009

öffentlich

**Top 4.2 Sommertarife für Erdwärme
08/SVV/0968
ungeändert beschlossen**

Herr Becker begründet den vorliegenden Antrag.

In seinen Ausführungen merkt Herr Becker u. a. an, dass Nürnberg hier als Modellkommune einen Sondertarif habe.

Herr Exner bittet um Bestätigung, dass die Formulierung im Antrag „zu prüfen“ auch heißt „prüfen zu lassen“.

Der Ausschuss für Finanzen empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt die Einführung eines speziellen Sommertarifes für Fernwärme zu prüfen. Dieser Tarif soll Nutzern von Absorptionskälteanlagen als Alternative zu herkömmlichen Klimageräten angeboten werden, weiterhin soll dieser Tarif beworben und zukünftigen Bauherren bekannt gemacht werden.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung:	6
Ablehnung:	0
Stimmenthaltung:	1